



Liebe/r Frau/Herr Westhoff, noch vor drei Wochen war die Finanzierung des neuen Schuljahres der Kinder aus Pobe nicht gesichert. Lesen Sie nun, was sich seitdem bewegt hat.

SCHULMATERIALIEN FÜR POBÈ



Letzten Monat kam die dringende Bitte und Information unserer Partner aus Pobè, dass die Schulkosten der Kinder des Waisenhauses für das neue Schuljahr nicht gedeckt sind. Doch nach Versand der Mail hat sich einiges bewegt. Alle Spenden konnten gesammelt werden und somit die Schulgebühren für das nächste Schuljahr bezahlt und die Schulmaterialien gekauft werden. Das ist so unglaublich! Gott legt es Menschen auf's Herz zu helfen. Und das sogar mehr als nur das nötigste. Es wurde insgesamt sogar mehr gespendet, als nur den Betrag für die Schulkosten der Kinder. Das ist ein großer Segen angesichts der Finanzlücke des Waisenhauses. Vielen herzlichen Dank an alle Spender und Spenderinnen. Sie sind ein Segen.

Auf dem Bild links sehen Sie die Übergabe der Schulmaterialien. Die 35 Schulkinder sind nun gut vorbereitet in das neue Schuljahr gestartet. Das ist eine super Investition in die Bildung der Kinder, sodass sie einmal für andere ein Segen werden dürfen.

SCHULSTART IN NIGER



Auch in Niger hat die Schule wieder begonnen. In der Schule in Barka gab es sogar 37 Neuanmeldungen, sodass für das Schuljahr nun insgesamt 90 Kinder eingeschrieben sind. Allerdings nehmen jetzt noch nicht alle Kinder am Unterricht teil, da im Moment in Niger noch Regenzeit ist. Deshalb müssen einige der Kinder noch bei ihren Eltern auf den Feldern helfen.

Aktuell gibt es drei Klassen in der Schule. Die Vorschule mit 37 Kindern, die Klasse 1+2 mit 30 SchülerInnen und die Klasse 3+4 umfasst insgesamt 23 Kinder. Da aktuell nur drei LehrerInnen vom Staat bezahlt werden, können auch nur drei Räume genutzt werden. Aber der Bürgermeister von Aderbissinat (nächst größere Stadt, ca. 5 km von Barka entfernt) hat einen Antrag gestellt, dass die Grundschule in Barka auch als weiterführenden Schule genutzt werden darf, da in der Stadt ist großer Mangel an Schulkapazität besteht. So würden Schüler aus der Stadt sogar aufs Dorf kommen, um in den Klassenräumen der Grundschule unterrichtet zu werden.

Auch im Ausbildungszentrum Centre Grace in Maradi bei Hawa wurde die Lehre wieder aufgenommen (siehe Foto unten).



WIR WÜNSCHEN ALLEN LERNENDEN VIEL ERFOLG IM NEUEN SCHULJAHR.



Herzliche Segensgrüße!

Ihr Torsten Krause
(Vorsitzender)



Kinderhilfe Westafrika e.V.
Dorfstraße 18
07987 Mohlsdorf-
Teichwolframsdorf

Spendenkonto
IBAN: DE06 5009 2100 0001 7141 71
BIC: GENODE518H2
Spar- u Kreditbank ev-freikirchl. Gemeinden